



LITERATURA INFANTIL ALEMANA

Premio para Antonio Skármeta

El Premio de la Paz Gustav Heinemann de Literatura Infantil de Alemania fue concedido este año al escritor y ex embajador chileno Antonio Skármeta, según comunicó el gobierno regional del estado de Renania del Norte-Westfalia.

Su libro "La composición", que ya obtuvo el Premio Unesco 2003 de Literatura Infantil y Juvenil en Pro de la Tolerancia, es de una alta calidad literaria y lleva a los niños y jóvenes a estar más cerca de los sentimientos de la paz, dice la fundamentación del nuevo galardón.

El premio está dotado con 7.500 euros (más de 5 millones 900 mil pesos), que el literato compartirá con su ilustradora, Jacky Gleich.

La distinción le será entregada

al escritor chileno en ceremonia a realizarse el 15 de noviembre en la ciudad de Essen.

"La composición" es un cuento cuyo narrador es Pedro, un niño pequeño cuya vida transcurre durante los días de la dictadura. El menor vive con su familia y un día ve cómo una patrulla militar se lleva al padre de sus amigos.

Días después de ese episodio, la escuela donde estudia es visitada por un uniformado, el cual le pide una tarea: escribir una composición donde responda a la pregunta ¿Qué hace mi familia por la noche?

Ante el susto y la inseguridad, el niño inventa una historia para salvar a sus padres de vivir bajo la sospecha de los militares.

El escritor chileno ya habrá recibido un premio por su obra "La Composición".



EL DIARIO AUSTRAL DE LA ARAUCANÍA 30-X-2004 P. A 25

Premio para Antonio Skármeta [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio para Antonio Skármeta [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)